



Treten im Stockwerk auf: Sebastian Gramss' Slowfox Agentur Fischermann

## „Open music“ will wieder durchstarten

Mit dem erwarteten Ende des aktuellen harten Lockdowns und den kommenden „Freitestungen“ machen sich auch die Kulturschaffenden wieder berechnigte Hoffnungen, physische Veranstaltungen bieten zu können. So will „Open Music Graz“ bereits ab 18. Jänner wieder durchstarten und akustische Genüsse liefern. Den Auftakt am 18. um 20 Uhr im Stockwerk soll „Sebastian Gramss' Slowfox“ machen. Tickets und alle Infos zum weiteren Programm unter [www.openmusic.at](http://www.openmusic.at).

**IMPRESSUM**

# Filmsch ums St

Das Haus der Architektur sucht Kurzfilme, die dann in eine Ausstellung integriert werden.

Das Haus der Architektur (HDA) veranstaltet aktuell Kurzfilmwettbewerb „Homonibus Grazianus“. Dabei werden Filme über das Grazer Stadtleben gesucht. Jeder kann mitmachen und Clips einreichen.

### Stadtmensch im Fokus

Der Filmwettbewerb findetlässlich der Ausstellung über das Filmduo Beka & Lemoine, die von 3. März bis 7. April gezeigt wird. Die beiden zählen zu den bedeutendsten Filmschaffenden im Bereich der Architektur und ihren neuesten Arbeiten ge